
 
 

Regionsversammlung 2022 

#RVLA22 

 

Berichtsblock der Stämme 1 

Bericht des Stammes: Dominikus Zimmermann  2 

Stammesname / ort: Dießen am Ammersee 3 

Stammesführer: Maximilian „Hexer“ Ruckriegel und Stefan Hallmann 4 

Aktive Mitgliederzahl: 36 (Stand 20.10.22) 5 

Anzahl der Meuten und Sippen: drei 6 

 7 

Was war die Aktion des Jahres 2022 für euch? 8 

VCP Bundeslager 9 

 10 

Wo sieht ihr euch aktuell gut aufgestellt? 11 

Ja uns geht es gut 12 

 13 

Was sind aktuell eure größten Sorgen? 14 

Das sich die neue Meute gut entwickelt 15 

 16 

Wie blickt ihr in die Zukunft? 17 

Wir sind auf Wachstumskurs; bald mehr als 40 Mitglieder 18 

 19 

Habt ihr für 2023 etwas Spezielles geplant?  20 

Da kein LaLa und kein BuLa sind gibt es nächstes Jahr ein Sommerlager 21 

 22 

Wünsche etc. an die Region und die Regionsführung:  23 

Weiterhin eine gute Zusammenarbeit 24 

 25 



 
 

Regionsversammlung 2022 
#RVLA22 
 

Berichtsblock der Stämme 

Bericht des Stammes:  

Stammesname / ort: Thor Heyerdahl Erding 

Stammesführer: Maximilian und Manuela Moltke 

Aktive Mitgliederzahl: 30 

Anzahl der Meuten und Sippen: 1 Meute, 3 Sippen 

Was war die Aktion des Jahres 2022 für euch? 

Das Pfingstlager und die Aktion "Komm her lauf mit" der Region.  

Wo seht ihr euch aktuell gut aufgestellt? 

Wir haben aktuell 2 junge Leiter in der Ausbildung und die nächsten stehen schon in 
den Startlöchern.  

Was sind aktuell eure größten Sorgen? 

Die Finanzierung unserer Aktionen, da wir aktuell einige Zuschussanträge beim KJT 
liegen haben, die noch nicht bearbeitet wurden. Aber da jetzt endlich ein 
Grundlagervertag geschlossen wurde, hoffen wir, dass da bald was weiter geht.  

Wie blickt ihr in die Zukunft? 

Mit einer guten Basis und guten Aktionen und der Unterstützung von Baghira.  

Habt ihr für 2023 etwas Spezielles geplant?  

Für 2023 steht für ein paar Personen das Jamboree auf dem Plan. Außerdem wollen 
wir ein Wochenende zusammen mit dem MTA aus Nürnberg machen.  

Wünsche etc. an die Region und die Regionsführung:  

Wir wünschen den neuen Regionsvorsitzenden für ihre Amtszeit alles Gute und freuen 
uns auf eine gute Zusammenarbeit.  

 

 

 



 
 

Regionsversammlung 2022 
#RVLA22 
 

Berichtsblock der Stämme 1 

Bericht des Stammes: Martin v. Tours Ingolstadt Spitalhof  2 

Stammesname / Ort: Martin v. Tours Ingolstadt Spitalhof  3 

Stammesführer: Tobias Schall, Arno Mehner, Patrick Ott  4 

Aktive Mitgliederzahl: 70 – 80  5 

Anzahl der Meuten und Sippen:  6 

2 Meuten, 6 Sippen, 1 Ranger& Rover /Erwachsenenrunde  7 

Was war die Aktion des Jahres 2022 für euch? 8 

Ranger Rover Fahrt nach Luosto nach Lappland / Finnland inklusiver Rentiere und 9 
Nordlichtern  10 

Wo sieht ihr euch aktuell gut aufgestellt?  11 

Wir stehen finanziell gut da und auch für Aktionen, auf die die Leute bock haben, haben 12 
wir viele Leitende. Wir haben wieder eine neue Meute aufgemacht, die mit 13 neuen 13 
Kindern gut besucht ist. 14 

Was sind aktuell eure größten Sorgen?  15 

Wir haben eine Lücke aus der Zeit, in der wir nicht jedes Jahr eine Gruppe aufgemacht 16 
haben, diese trifft uns die nächsten 3-4 Jahre hart. Aktuell ist die Kinderwerbung sehr 17 
zäh.  18 

Wie blickt ihr in die Zukunft?  19 

Es wird anstrengend aber gut #$%&. Langweilig wird uns aber sicher nicht  20 

 21 

Habt ihr für 2023 etwas Spezielles geplant?  22 

Großfahrt nach Süditalien oder Südkroatien  23 

 24 

Wünsche etc. an die Region und die Regionsführung:  25 

Kein Wunsch, einfach nur ein vielen Dank für die Arbeit. 26 

 27 



VCP Landshut

Stamm Wilhelm Löhe

Stammesname / ort: Wilhelm Löhe Landshut

Stammesführer: Andrada, Giulia und Lea

Aktive Mitgliederzahl: ca. 30 

Anzahl der Meuten und Sippen: 4 (vierte Meute gerade erst eröffnet)

Was war die Aktion des Jahres 2022 für euch?

Dieses Jahr hatten wir unser 75ig-jähriges Jubiläum, welches wir auch mit einigen 
ehemaligen Mitgliedern gefeiert haben. Außerdem haben uns ehemalige 
Mitglieder einige alte Sachen aus ihrer Pfadfinder Zeit geschenkt. 

Wie typisch hatten wir unser Stammeslager, waren auf dem Pfingstlager und 
Bundeslager und haben im April eine Ersatz Waldweihnacht veranstaltet.

Wo sieht ihr euch aktuell gut aufgestellt?

Die Kommunikation und die Zusammenarbeit innerhalb des Stammes läuft im 
Vergleich zu den letzten Jahren sehr viel besser und produktiver. Die Meuten- und
Sippenarbeit läuft auch sehr gut. 

Was sind aktuell eure größten Sorgen?

Wir haben zwar wieder einige Gruppen und motivierte Ältere, dennoch ist das 
Interesse an offiziellen Ämtern eher gering.  

Wie blickt ihr in die Zukunft?

Positiv. Wir versuchen wieder mehr Leute für Ämter zu motivieren und mehr von 
den Jüngeren in Stammesarbeit einzubeziehen. Außerdem hoffen wir das die 
Meuten- und Sippenarbeit weiterhin gut läuft und wir mehr neue Kinder dazu 
gewinnen können.

Regionsversammlung 2020
#RV2020



VCP Landshut

Stamm Wilhelm Löhe

Habt ihr für 2023 etwas Spezielles geplant?

An Aktionen planen wir dieses Jahr: hoffentlich wieder eine Wawei und das StaLa.
Dadurch, dass das FrüLa so gut ankam, wollen wir nächstes Jahr ein weiteres 
organisieren. Außerdem planen wir ein Sommerfest und ein Älterenlager vor dem 
StaLa. Ansonsten nehmen wir voraussichtlich auch wieder an 
Regionsveranstaltungen wie Isar goes, PfiLa und WiWö hoffentlich wieder mit 
einigen Stammesvertretern teil.

Wünsche etc. an die Region und die Regionsführung: 

Wir haben momentan keine Wünsche etc. an die Region und die Regionsführung.

Regionsversammlung 2020
#RV2020



 
 

Regionsversammlung 2022 
#RVLA22 
 

Berichtsblock der Stämme 1 

Bericht des Stammes:  2 

Stammesname / ort: VCP Sendling  3 

Stammesführer: Tim Augustin 4 

Aktive Mitgliederzahl: 12 5 

Anzahl der Meuten und Sippen: 2 Sippen 6 

 7 

Was war die Aktion des Jahres 2022 für euch? 8 

Pfingstlager 2022 – nach zwei Jahren Corona-Pause haben wir uns wirklich gefreut, 9 
endlich die Region kennen zu lernen! 10 

Wo sieht ihr euch aktuell gut aufgestellt? 11 

Die Beziehung zur Gemeinde ist gut, die Sippen sind mehr oder weniger stabil.  12 

Was sind aktuell eure größten Sorgen? 13 

Uns fehlen Leiterinnen und Leiter, v.a. um auch eine Gruppe in der Kinderstufe anbieten 14 
zu können.  15 

Wie blickt ihr in die Zukunft? 16 

Verhalten positiv. Wir freuen uns darüber, jetzt eine zweite Sippe zu haben und damit 17 
auf ein Stammesleben 18 

Habt ihr für 2023 etwas Spezielles geplant?  19 

Aktuell nicht – wir werden mehrere Stammesfahrten machen – 3 Pfadfinderinnen aus 20 
Sendling werden mit nach Korea auf das Jamboree fahren.  21 

Wünsche etc. an die Region und die Regionsführung:  22 

Wenn ihr die Lösung habt für das Problem mit den Leitungen… Sonst: Unterstützung.  23 

 24 

 25 

 26 



 
 

Regionsversammlung 2022 
#RVLA22 
 

Berichtsblock der Stämme 1 

Bericht des Stammes: Söcking 2 

Stammesname / ort: Söcking 3 

Stammesführer: Andreas Zeiser (Caesar) 4 

Aktive Mitgliederzahl: 30 (geschätzt) 5 

Anzahl der Meuten und Sippen: 2 6 

 7 

Was war die Aktion des Jahres 2022 für euch? Sommerlager 8 

 9 

Wo sieht ihr euch aktuell gut aufgestellt? 10 

 11 

Was sind aktuell eure größten Sorgen? Leiternachwuchs 12 

 13 

Wie blickt ihr in die Zukunft? skeptisch 14 

 15 

Habt ihr für 2023 etwas Spezielles geplant? - 16 

 17 

 18 

Wünsche etc. an die Region und die Regionsführung: - 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 



 
 

Regionsversammlung 2022 
#RVLA22 
 

Berichtsblock der Stämme 1 

Bericht des Stammes:  2 

Stammesname / ort: Totila Karlshuld 3 

Stammesführer: Leonhard Moosheimer, Tobias Ordosch 4 

 5 

Aktive Mitgliederzahl: 180-200, 50 in Ehekirchen 6 

 7 

Anzahl der Meuten und Sippen:  8 

Bambinis, 2 Meuten, 10 Sippen in Karlshuld 9 

2 Meuten und 4 Sippen in Ehekirchen 10 

 11 

Was war die Aktion des Jahres 2022 für euch? Bundeslager des VCP, ansonsten 12 
business as usual. Pfingstlager war sehr schön. Meutenlager war das bisher größte 13 
mit ca. 80 Teilnehmern 14 

 15 

Wo sieht ihr euch aktuell gut aufgestellt?  16 

Eigentlich sind wir in allen Bereichen gut aufgestellt. Die neue Meute ist erfolgreich 17 
gestartet, die Sippen sind gut nach den Ferien angelaufen und die Planungen für alle 18 
Lager laufen auf Hochtouren. Unser Leiterkreis ist ein bisschen groß. Da ist es 19 
manchmal schwierig Konsens zu finden. Wenn es aber hart auf hart kommt, packen 20 
wir trotzdem immer alle mit an!  21 

 22 

Was sind aktuell eure größten Sorgen? 23 

Akute Sorgen haben wir aktuell keine. Wir arbeiten weiter an unserem Teamwork, 24 
schauen das der Laden läuft. Auch arbeiten wir an einer möglichen Eigenständigkeit 25 
unserer Siedlung in Ehekirchen. Wie genau das Ablaufen soll, ist aber noch in Planung.  26 

 27 

 28 



 
 

Regionsversammlung 2022 
#RVLA22 
 

Wie blickt ihr in die Zukunft?  29 

Wir blicken grundsätzlich sehr positiv in die Zukunft. Wir sind gerade mal wieder in 30 
einem Generationenwechsel, der bisher sehr erfolgreich verläuft. Wir freuen uns auf 31 
eine Großfahrt unter neuer Lagerleitung, mit Leo unserem neuen Stammesführer 32 
kommt frischer Wind in die Stammesleitung und mit zahlreichen Lagern und Aktionen 33 
freuen wir uns auf 2023. Auch soll es 2023 zum ersten Mal ein Osterlager geben, um 34 
die „überfüllte“ Winterfreizeit zu entlasten und trotzdem für alle Kinder ein bezahlbares 35 
Lager zu ermöglichen.  36 

 37 

Habt ihr für 2023 etwas Spezielles geplant?  38 

Großfahrt nach Dänemark mit 100+x Teilnehmern, Stammeslager zu Ostern 39 

 40 

 41 

Wünsche etc. an die Region und die Regionsführung:  42 

Danke an die Region und die Regionsführung! Wir sind wunschlos glücklich. "#$% 43 

 44 

 45 

 46 

 47 

 48 

 49 


